
Argentina acoge en 2010 el II Congreso Ibero-Americano de Seguridad Vial

IVIA y la Asociación Argentina de Carreteras ponen en marcha el II CISEV

03/04/2009

La segunda edición del Congreso Ibero-Americano de Seguridad Vial (II CISEV) ya está en marcha. La firma de un acuerdo entre la Asociación Argentina de Carreteras (AAC) y el Instituto Vial Ibero-Americano (IVIA) para su organización inicia el periodo de preparación, para su celebración en Argentina el segundo semestre de 2010. La primera edición de este congreso tuvo lugar en San José (Costa Rica) en mayo de 2008.

Además, con la rúbrica del Convenio, AAC se suma a la red de socios del Instituto IVIA, en la categoría de Miembro Institucional Patrocinador. El acuerdo establece la colaboración entre ambas entidades con el fin de participar activamente en la creación y posterior consolidación de una red de cooperación entre los países iberoamericanos, en aquellos ámbitos técnicos y profesionales vinculados con la infraestructura de las carreteras y el transporte.

